



Ihr Ansprechpartner: Julia Busch

E-Mail: [Julia.Busch@hundertprozent.org](mailto:Julia.Busch@hundertprozent.org)

Internet: [www.hundertprozent.org](http://www.hundertprozent.org)

[www.caritas-heilbronn-hohenlohe.de](http://www.caritas-heilbronn-hohenlohe.de)

26. Februar 2023

## Ihre Spende für die Kindergruppe Wolkenbrecher

Liebe Spenderinnen und Spender,

mit diesem Schreiben möchten wir von Herzen DANKE sagen, für Ihre Spenden des letzten Jahres an die Kindergruppe Wolkenbrecher.



Seit mehreren Jahren unterstützen wir nun das Kooperationsprojekt der Caritas Heilbronn-Hohenlohe und freuen uns sehr, Kinder aus der Region zu unterstützen.

Die Kindergruppe Wolkenbrecher richtet sich an Kinder, deren Elternteile oder Eltern von einer psychischen Erkrankung betroffen sind und trifft sich einmal wöchentlich in Öhringen, um gemeinsam zu spielen, zu malen, zu entspannen, zu essen sowie Spaß und Unbeschwertheit zu erleben. Außerdem werden kindgerechte Informationen über psychische Erkrankungen vermittelt mit dem Ziel, Bewältigungsstrategien zu erlernen, die eigenen Fähigkeiten und Stärken zu fördern und damit das Selbstvertrauen der Kinder und Jugendlichen zu stärken.

Um den fachlichen Ansprüchen der Gruppe gerecht zu werden, wird sie von Fachkräften aus der ambulanten Psychiatrie sowie der Kinder- und Jugendhilfe geleitet.

Träger ist die Caritas Heilbronn-Hohenlohe mit Standort in Öhringen.

# HUNDERTPROZENT

DEINE HILFE KOMMT AN



Dank Ihrer Unterstützung konnten wir 2022 insgesamt 11.929 € an das Kooperationsprojekt der Caritas Heilbronn-Hohenlohe weiterleiten und damit verschiedene Aktivitäten der Kindergruppe unterstützen.

Der diesjährige Ausflug der Wolkenbrecher auf die Burg Rothenfels im Main-Tauber-Kreis sollte es den Kindern ermöglichen, ihre sozialen, kulturellen, kreativen und kommunikativen Handlungskompetenzen zu erweitern, um diese in ihrer persönlichen Lebenswelt und in den durch die psychische Erkrankung der Eltern belasteten familiären Systemen nutzbar machen zu können. Im Fokus der Maßnahme stand zudem das Entdecken von Freizeitinteressen, das Aneignen der notwendigen Fertigkeiten und Kenntnisse sowie deren Erprobung und Vertiefung durch Anwendung im lebenspraktischen Bereich im Rahmen gemeinsamen Handelns.



Kanufreizeit im August 2022

Ich bedanke mich ganz herzlich auch im Namen der Caritas Heilbronn-Hohenlohe und ihren Wolkenbrecher-Kindern, für Ihre Spende und Ihr uns entgegengebrachtes Vertrauen und freue mich, wenn Sie uns in Zukunft weiterhin unterstützen.

Herzliche Grüße,

Julia Busch

Projektbetreuerin Kindergruppe Wolkenbrecher